



## Jaime Maussan llevó al foro de Hoy sus seres no humanos y retó a sus detractores: “Pongo mi prestigio en esto”



**Jaime Maussan** presentó el pasado 12 de septiembre en la Cámara de Diputados “pruebas” de lo que serían “restos no humanos” de cuerpos localizados en Cusco, Perú; dichos especímenes ya han sido objeto de estudio y son conocidos como “las momias de Nazca”.

En el evento en el Congreso mexicano, denominado Fenómenos Anómalos No Identificados (FANI), el investigador presentó los presuntos restos de dos seres que tendrían más de mil años de antigüedad.

“No se trata de momias, se trata de cuerpos que están íntegros, completos, que no han sido manipulados en su interior y que tienen una serie de elementos que los hacen verdaderamente extraordinarios”, expresó en el recinto Jaime Maussan y aseguró que los “no humanos” fueron estudiados por especialistas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), que llegaron a la conclusión de que los “seres” se mantuvieron sepultados dentro de una diatomea, un tipo de alga que permitió su preservación.